





すごいゴミの量で、 幸地川沿いをボランティアでゴミ拾いをしました。(27日土、野球部は、名護さくら祭りが行われた) 野球部は、名護さくら祭りが行われた 分別も大変そうです

68号 東江中学校 校長 神元 勉



現在は、生産中止になっていますが、TAMIYA「神 棚工作基本セット」というものがあります。この神棚に 向かってパンパンと手を叩くと回路の音センサーが反応 して、扉が開いて中から神様がスーッと出てくる不思議 な神社の工作セットです。この工作セットを3学年職員 にプレゼントしたら、いたずら好きな先生方は、「神モ ットー神社」と名づけ、私の写真を貼り付けたではあり ませんか!? こんなへんてこりんな神社に合格祈願して くれるのでしょうか?

まあ,何事もポジティブに,どう せなら受検(対策)も楽しんじゃい ましょう!! 絵馬にも思いっきり, 願いを込めましょう!!

りがとう」と声を掛けられていました。 江中学校野球部が祭り会場のゴミ拾いに参加し 日土曜日に行われた、 練習試合後の疲れている中、 生懸命に活動する姿に頼もしさを感じ たお客様からも、 名護さくら祭りで そんな表情









野球部副顧問•勢理客

30日(火)の5校時に,「レディ <mark>ネスを揃える取組について</mark>,国 語・数学・理科の取組計画の現状 について視察し、担当教諭と情報 <mark>交換を行う。」ことを</mark>趣旨に,県 義務教育課・学力向上推進室から <mark>3名,国頭教育事務所から1名,</mark> 名護市教育委員会から1名の先生 方が訪れました。授業観察の後、 それぞれの教科の取組状況の情報 交換を行いました。

ご足労いただきまして、ありが とうございました。